



## DESBALANCE

### Banxico, que siempre no

:::: Al parecer en el Banco de México (Banxico) siempre no será una mujer la que sustituya a **Irene Espinosa Cantellano**, quien dejó el cargo de subgobernadora el 31 de diciembre. Nos dicen que quizá esa es la razón por la cual la presidenta **Claudia Sheinbaum Pardo** se ha demorado en hacer el nombramiento para completar la Junta de Gobierno. Nos cuentan que al interior del instituto central ya se comienza a mencionar que el elegido será **José Gabriel Cuadra García**, quien hoy se desempeña como director de Estudios Económicos en Banxico. Se trata de un ingeniero industrial de la Universidad de Morelos que también estudió Economía en el ITAM y realizó su doctorado en la Universidad de Rochester de Nueva York. De confirmarse, nos hacen notar, será el primero del actual órgano colegiado con carrera profesional dentro del mismo Banxico desde 1998.

### Dos Bocas, de poquito en poquito

:::: A paso de tortuga, nos platican, sigue su paso la refinería de Dos Bocas con la esperanza de alcanzar la meta de la autosuficiencia energética. Nos reportan que ingresó 43 mil barriles diarios de petróleo en diciembre y utilizó 12% de su capacidad total, de 340 mil unidades al día, después de trabajar a 5% en noviembre y no recibir ni un sólo barril de crudo para transformar en octubre. El 27 de febrero, nos recuerdan, Pemex presentará sus resultados financieros al cierre de 2024, el primer examen de **Víctor Rodríguez Padilla** al frente de la empresa. Nos aseguran que los inversionistas seguirán teniendo la mirada puesta en la parte de refinación, el brazo más débil de la compañía y cuyo lento ritmo, acompañado de la caída en la extracción de crudo, dan mal augurio.



ARCHIVO EL UNIVERSAL

**Víctor  
Rodríguez**

### IP enmienda la plana a legisladores

:::: Mientras continúan las negociaciones entre legisladores y representantes de la iniciativa privada sobre la reforma al Infonavit, nos comentan que el presidente de la Concanaco-Servytur, **Octavio de la Torre**, aseguró que ya se corrigieron errores jurídicos que iban a colisionar la reforma, porque eran contrarios a otras leyes. Nos informan que los empresarios mantienen las pláticas y el intercambio de información con los poderes Ejecutivo y Legislativo. Los resultados dejaron tan buen sabor de boca, nos hacen ver, que tal vez por eso la Coparmex canceló la conferencia de prensa de esta semana.